

REGION

RIEHEN

Theater hautnah



Durch die Lage an der Grenze zu Deutschland erlebten die Menschen in Riehen den 2. Weltkrieg auf besondere Art. Die Bevölkerung war mit vielen Flüchtlingen konfrontiert. Beim szenischen Rundgang «Fast täglich kamen Flüchtlinge» trifft das Publikum entlang der Grenze auf Figuren, die ihre Geschichte erzählen. Das Ensemble des ex/ex Theaters lässt dabei die Riehener Bäuerin ebenso zu Wort kommen wie den Schweizer Grenzwächter oder den französischen Flüchtling. Der Rundgang basiert auf dem gleichnamigen Buch von Lukrezia Seiler und Jean-Claude Wacker. Premiere ist am 31. August, bis Mitte September stehen zehn weitere Vorführungen auf dem Programm.

Der Rundgang dauert rund 75 Minuten, Beginn ist beim Inzlinger Zoll, der Schlusspunkt in der Au.

Empfohlen wird geländetaugliches Schuhwerk. Unbedingt Identitätskarte oder Pass mitnehmen.

Eintrittspreise: Fr. 25.– / Fr. 15.–.

Ticketreservation und weitere Informationen im Internet.

► www.exex.ch